

# Accueil de la partenaire du Guatemala

## CCDA



Avec le témoignage  
de Lesbia Morales

**Lesbia Morales** fait partie du CCDA (Comité Paysan de l'Altiplano), une organisation qui lutte pour l'accès à la terre et les droits des paysans mayas du Guatemala. Créée en 1982, les zones d'action du CCDA se sont étendues progressivement et aujourd'hui le CCDA compte des membres dans 13 départements du pays.



dimanche  
**15**  
mars  
2015  
17h

**Béthune**  
maison du doyenné  
87 rue d'Aire

Le **CCDA** met principalement en œuvre quatre programmes de travail :

- le développement rural et la réforme agraire ;
- un nouveau modèle d'organisation paysanne ;
- la production, la transformation et la commercialisation ;
- les services sociaux (infrastructure, santé, éducation).

L'organisation œuvre aussi dans le domaine du café où elle tente de monter une filière équitable.

03.21.21.40.50  
ccfd62@ccfd.terresolidaire.org

